

 Englische Version auf Seite 2

Betreff: KI-Bootcamp: Kostenübernahme?

Hallo {Budgetverantwortliche/r},

es gibt ein digitales KI-Fitness-Bootcamp für das ich mich gerne anmelden würde. Es handelt sich um 6 zweistündige Praxis-Webinare plus eine begleitende Lernwelt mit Praxis-Guides und komprimierten Wissens-One-Pagern von Digitalisierungsexpertin Anitra Egger.

Anitra Egger ist laut ORF „die gefragteste weibliche Stimme zu Wirkungen und Nebenwirkungen von Digitalisierung“; sie gilt als eine der inspirierendsten Keynote-Speakerinnen unserer Zeit.

Produktiver mit KI, kreativer mit KI, die neue Kommunikation, KI als Co-Intelligenz und persönliche KI-Assistenz, Lernen mit KI, Fakes versus Fakten – thematisch deckt das Bootcamp ab, was Wissensarbeiter:innen an aktuellem KI-Wissen, KI-Kompetenz und KI-Skills brauchen.

Die Teilnehmer:innen-Feedbacks auf Anitras KI-Bootcamp sind exzellent:
<https://anitra-egger.com/ki-bootcamp>.

Ich erwarte, dass ich durch die Teilnahme bis Jahresende top informiert bin, was KI-Aktualität und KI-Relevanz betrifft. Außerdem werde ich das Gelernte sofort in die Praxis umsetzen und mit dem Team teilen können.

Dann wären wir alle auf dem neuesten KI-Stand und hätten zwischen den Webinaren immer genug Zeit, die verschiedenen KI-Themen in der Praxis anzuwenden.

Die Teilnahme kostet 995 Euro. *(Hier ggf. einen Rabatt einfügen, falls verfügbar.)*
Ist es ok, wenn ich mich gleich anmelde?

Ich freue mich auf Feedback!

Viele Grüße

{Name}

P.S. Andere Firmen haben mehrere Teilnehmer ins KI-Bootcamp geschickt, weil es ein effizienter Weg ist, einen gemeinsamen KI-Kontext zu erhalten, der sonst nur mit viel Zeitaufwand aufgebaut werden kann. Es könnte auch für uns Sinn ergeben, ein paar Leute anzumelden, um eine KI-Taskforce zu bilden.

Subject: AI bootcamp: cost coverage?

Hello {budget manager},

There is a digital AI fitness bootcamp that I would like to register for. It consists of 6 two-hour practical webinars plus an accompanying learning world with practical guides and condensed knowledge one-pagers from digitalization expert Anitra Egger.

According to Austrian television ORF, Anitra Egger is "the most sought-after female voice on the effects and side effects of digitalization"; she is considered one of the most inspiring keynote speakers of our time.

More productive with AI, more creative with AI, the new AI communication, AI as co-intelligence and personal AI assistance, learning with AI, fakes versus facts - thematically, the bootcamp covers what knowledge workers need in terms of current AI knowledge, AI competence and AI skills.

The participant feedback on Anitra's AI bootcamp is excellent:

<https://anitra-egger.com/ki-bootcamp>.

I expect that by participating, I will be up-to-date with the latest AI news and AI relevance by the end of the year. I will also be able to put what I have learned into practice immediately and share it with the team.

We would then all be at the cutting edge of AI and would always have enough time between the webinars to apply the various AI topics in practice.

Participation costs 995 Euros. *(Add a discount here if available).*

Is it ok if I register now?

I look forward to your feedback!

Best regards

{name}

P.S. Other companies have sent multiple participants to the AI bootcamp because it's an efficient way to get a shared AI context that would otherwise take a lot of time to build. It might also make sense for us to sign up a few people to form an AI task force.